

Más de un millar de alumnos participan en la iniciativa

## **LOS ESCOLARES VISITAN LA BIBLIOTECA MUNICIPAL**

**Vva. de la Cañada, 22 de feb.-** La Concejalía de Educación, en colaboración con la Concejalía de Cultura, ha ampliado el Programa de Visitas Escolares a la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter.

La iniciativa en principio solo para alumnos de 1º, 2º y 3º de Educación Primaria- se ha hecho extensible, este curso, a 5º y 6º de Primaria. En total, 1.100 alumnos se benefician de este proyecto, dirigido a todos los centros educativos del municipio: públicos, privados y concertados.

### **Conocer la biblioteca**

“El objetivo fundamental- señala la Concejal de Educación, Rosa Mª García- es que los escolares conozcan la Biblioteca. Pretendemos que se acerquen al mundo de los libros y sean capaces de encontrar por si mismos la información que precisen. Estamos muy satisfechos por la buena acogida que tiene esta actividad en los centros docentes. Iniciamos el proyecto con la apertura de la Biblioteca Municipal hace tres años y el próximo curso lo ampliaremos a 4º de Educación Primaria”.

### **Juegos y formación**

Las actividades programadas durante las visitas varían en función de la edad de los participantes, así para los más pequeños se realiza una visita por la sala infantil guiada por personal de la Biblioteca Municipal y se propone un juego en el que los niños deben descubrir un libro a partir de la identificación del título, tejuelo, autor, etc.

Para los alumnos de 2º y 3er Ciclo de Educación Primaria, las actividades van encaminadas a la formación de usuarios. Es decir, conseguir que los niños puedan, de forma autónoma, buscar el libro que quieran leer o la información que necesitan para realizar los trabajos y deberes de clase. Para ello, se organiza, por equipos, un juego de preguntas cuyas respuestas deberán localizar a través de los recursos que





les ofrece la biblioteca.

# Nota de prensa